

El viernes 30 de junio finalizó el proceso de inscripción para participar en el concurso de Fundación Educacional Oportunidad que premiará a 16 niñas y niños que tengan una asistencia destacada en educación parvularia con una visita al Centro Espacial Kennedy ubicado en Estados Unidos. El 8 de agosto se realizará el sorteo que tendrá una o un ganador por cada región de Chile.

El 15 de marzo de este año, Fundación Educacional Oportunidad lanzó la campaña “Haz que despeguen”, que tuvo por objetivo fomentar la asistencia de niñas y niños y que la sociedad tome conciencia de los beneficios que otorga la educación parvularia.

Anuncio Patrocinado

La iniciativa estaba asociada a un concurso que abarcó todo el territorio nacional y más de 8.700 niñas y niños que asisten a educación parvularia fueron inscritos por sus familias para tener la oportunidad de ganar un viaje al Centro Espacial Kennedy ubicado en Estados Unidos en las vacaciones de verano del año 2024.

Esta campaña nació al observar las cifras de ausentismo escolar en Chile. El año 2022, un 61% de las niñas y niños de prekínder y kínder faltaron 6 semanas o más a clases durante el año, cifra inquietante, ya que el ausentismo reiterado es el mayor predictor de exclusión escolar.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Marcela Marzolo, directora ejecutiva de Fundación Educacional Oportunidad, organización que promueve la importancia de la educación desde la primera infancia, destacó el entusiasmo demostrado por equipos educativos de jardines infantiles y escuelas del país, que desde el inicio de la campaña promovieron el concurso entre las niñas, niños y sus apoderados.

“Estamos tremadamente agradecidos por el apoyo que tuvimos durante la campaña en términos de difusión del concurso, no tan sólo por parte de los establecimientos con los que trabajamos, sino que también por las instituciones con las que colaboramos y con quienes compartimos el propósito de la educación en la primera infancia, tales como Junji, la Subsecretaría de Educación Parvularia, Fundación Protectora de la Infancia, entre otros”, dijo. Añadió que “gracias a ellos fue posible amplificar nuestro mensaje y motivar, no sólo la postulación, además la toma de conciencia de la importancia que este nivel de la trayectoria educativa tiene en el desarrollo y aprendizaje de los niños y niñas”.

¡A tocar las estrellas!

El 8 de agosto se realizará el sorteo que tendrá una o un ganador por región de Chile para viajar junto a su madre, padre y/o adulto responsable a la Nasa. Los resultados se darán a conocer con posterioridad en el sitio www.hazquedespeguen.cl

Cabe recordar que el apoderado del ganador o ganadora del premio deberá comprobar que el párvulo cuenta con el porcentaje de asistencia requerido: Un 90% o más de asistencia desde el 15 marzo al 30 de junio de 2023, justificando los días ausentes como se estipula en las bases del concurso.

y tú, ¿qué opinas?